



nologías, reformas legales y despacho inmediato de leyes en materia de persecución del crimen organizado, inteligencia y seguridad informática. Algunas de ellas han sido abordadas por leyes que han contado con amplias mayorías.

Es tiempo de generar un esfuerzo de coordinación profundo, y un acuerdo nacional entre todas las fuerzas políticas con representación parlamentaria, para enfrentar la situación.

Para eso nos sumamos al llamado hecho por la candidata Matthei al Presidente de la República para convocar al Cosena, por encontramos ante una situación que afecta la seguridad nacional, y coordinar junto a sus miembros y el nuevo ministro de Seguridad (y organismos dependientes) los esfuerzos legales, estratégicos y de Estado para enfrentar con fuerza este tema.

Proponemos sumar a los presidentes de las comisiones de seguridad de ambas cámaras, y analizar seriamente adoptar las ideas que ya han planteado varios de los candidatos presidenciales.

En este momento de gran polarización, de proximidad a las elecciones, como nunca y, quizás, contra la opinión de muchos, debe ser en este tema el momento de mayor generosidad de todos. Hoy, lo que está en juego es el futuro de Chile.

**Ximena Rincón González**

Senadora

Presidente de Demócratas

---

## URGENCIA QUE IMPONE LA CRIMINALIDAD

SEÑOR DIRECTOR:

Nos encontramos en un momento de quiebre. Poco a poco, nos damos cuenta de algo que muchos veníamos insistiendo: el crimen organizado y el narcotráfico han permeado -y no sabemos hasta dónde- las instituciones del país.

En enero de 2024, la directiva de Demócratas propuso al gobierno, entre otras cosas, la coordinación del Consejo de Seguridad Nacional (Cosena) y múltiples medidas de refuerzo, policías especiales para fronteras, incremento de reacción ante delitos graves, propuestas de uso de tec-